

Die Bächlein rauschen in dem Sand,
 Und malen sich und ihren Rand
 Mit schattenreichen Myrthen.
 Die Wiesen liegen hart dabei,
 Und klingen ganz vom Lustgeschrei
 Der Schaf' und ihrer Hirten.

Hat Paul Gerhard denn eigentlich so im Süden gewohnt, daß da schattenreiche Myrthen sind? Ich möchte viel lieber, da stände: Eichen, oder Weiden, oder Birken, oder Buchen.

Lebe wohl, lieber Karl. Nächste Woche ist das Fest der Waisenkinder, dann sind wir bei Lottchen und schlafen da, Elisabeth und ich. Anna bleibt mit Mama zu Hause. Grüß' Martin, und treibe ihn, daß er mir bald schreibt.

Dein Roland.

Den 28. Juni.

Lieber Kamerad!

Die ersten 25 ergreifen die Feder, um Dir ihr Beileid zu bezeigen wegen des gehabtten Unfalls, und hat ein Jeder von uns eine besondere Frage an Dich zu richten, die Du, wenn Deine Gesundheit es erlaubt, baldigst beantworten wollest. Ferdinand wünscht zu wissen, was Du gedacht hast, als die Art in den Fuß fuhr? Otto fragt, ob die Wunde oberhalb des Knöchels ist? Karl: ob sie unterhalb des Knöchels ist? Willi: ob Du umgefallen bist? Adolf, ob Du stehen geblieben bist? Eduard: ob Du geschrien hast? Bernhard: wie viel Blut Du dabei vergossen hast? Martin: wie viel Thränen Du vergossen hast? Oskar: was aus dem Stiefel geworden ist? Fritz, wie